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REQUERIMENTON.º 0? /2021

EMENTA: Desativação da EMEB Emily
Tofóli, no bairro Capuava

Senhor Presidente,
SenhoresVereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma.

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1. A prefeitura tem ciência da desativação da escola EMEB Emily Tófoli, no bairro

Capuava, que ocorreu no Governo anterior?

2. De acordo com informaçõesde servidores municipais, a escola continua com

seu CNPJ ativo. Essa informação procede?

3. Qual o atual uso dado à EMEB?

Ft, 4. Há intenção desta administraçãoem retomar as atividades escolares no local?

Caso positivo, quando e em que moldes (número de classes, anos

É correspondentes,número de alunos que irão frequentare servidores, entre

Magistério e apoio que irão ser destinados ao local?)

5. Caso negativo, há a intenção de cancelar o CNP)? E qual será a destinação do referido próprio municipal? Favor encaminharcronograma. 
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Justificativa:

No Final de 2019, os alunos foram transferidos para a recém-inaugurada EMEB

Alvorada, no Parque das Colinas, e a escola do bairro Capuava encontra-se, segundo

eles, sem destinação para a área da Educação. Pais e alunos, bem como integrantes da

Secretaria da Educação, trouxeram o problema a este vereador em busca de solução. 
Vereador 
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